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決裁月日 平成３１年３月２５日 起案者 主事 久 保 和 人 

会議・行事の

名称 
平成３０年度第３回八雲町スポーツ推進審議会兼総合体育館運営委員会 

日

時 

平成３１年３月２２日（金） 

１７：００～１８：００ 

場

所 
八雲町総合体育館 会議室 

会議・行事の処理顛末 

■ 出席者＝９名 

阿部会長、豆澤委員、知野委員、井口委員 

三坂課長、久保係長、櫻井係長、相木主事、山崎主事補 

１．開  会（事務局） 

２．挨  拶 

○ 八雲町スポーツ推進審議会会長  

   

３．報告事項 

  ○ 資料説明、訂正箇所あり。 

   P.1 平成 30年度八雲地域学校開放事業 八雲小学校 4,839人 →4,825人 

                      八雲中学校 897人 →1,379人 

 

（１）平成 30年度八雲町社会体育事業下期実施状況について（資料１参照） 

   ○八雲地区・熊石地区実施状況 事務局説明  

八雲地区、熊石地区併せて約 5,500 名の参加があった。 

※熊石わんぱくの森ハイキングが震災の影響から中止となった 

      

（２）平成 30年度八雲町社会体育施設利用状況について（資料２参照） 

   ○事務局説明 

     八雲中学校にテニスコートができたことから、運動公園のテニスコートの

利用が減っている。また H30 年度のスキー場の売り上げが、ピリカスキー

場がオープンした事や東京理科大の学生の利用が無かった事や積雪不足に

よりオープンが遅れた事から落ちている。プールについては少子高齢化の影

響で子どもの利用数は減っているが、高齢者の利用は好調である。 

 

 



〇事務局説明 

学校開放事業でスポンジテニスの利用が高まってきており、体育協会へ加入す

るとの動きもある。 

（３）高齢者スポーツ施設助成事業について（Ｐ５） 

   ○事務局説明 

    H30年度 24枚 259,200円 パークゴルフでは 200枚程度売り上げ 

    プール利用の女性が約７割を占めている 

 

委員より 

スキーの利用料について高齢者について割引があるが、一般の利用料が高いので

はないか？利用者が少ないのではあれば、少し安くするなど検討してみてはどう

か 

 

事務局より 

予算特別委員会の中でも子ども券や親子券の発行を検討してはとのお話があっ

た。今年の１０月に消費税が増税になる関係で来年４月に条例改正する見込みで

すので、３１年度の審議会の中で新たな議題として検討していただきたいと考え

ております。 

   

４．協議事項 

（１）平成３１年度八雲町教育行政方針（社会体育）について（別冊） 

   ○事務局説明 

    「渡島の教育は二海から」をスローガンに教育委員会が新年度の教育行政を

執行するにあたり教育行政運営の基本的な考え方や主要な施策などについ

て示したもの。２月２８日に開催された教育委員会議の承認を得ている。今

年度の各種事業はこの方針に従って運営していくこととなります。高校の入

学が減少している問題についても、スポーツの分野から何ができるか検討

し、企画振興課とも共同しながら、新たな情報があればこの会議でも提供し

ていきたいと思います。 

 

（２）平成３１年度八雲町社会体育事業計画（案）について（Ｐ６） 

   ○八雲地区 事務局説明 

・町民スポーツフェスティバル 

参加人数が減ってきている事から、午後からバブルサッカーに変更したと 

考えている。スポーツ推進委員の意見も聞きながら決定していたいと考え 

ております。 

 

・全道スポンジテニス大会 

   年々参加者が減ってきているので、初心者向けの教室を計画しておりま 

す。 

 

 



・町民水泳大会 

 参加者が減ってきているので、水泳教室に参加した方を対象とした水泳記録会 

を実施しようと考えております。 

 

・４町連携推進事業バブルサッカー大会 

例年であれば、せたな町での開催ですが、今年は八雲町で開催する予定とな

っております。 

 

○熊石地区 事務局説明 

本年度は、かたくりの群集が見られる、4月に「熊石わんぱくの森ハイキン 

グ」を実施し、参加者を増やしていきたい。 

 

（３）平成３１年度体育課主要事業及び予算について（Ｐ８～１０） 

   ○八雲地区 事務局説明 

   ・当初 1次予算 選手派遣助成金 3分の１以内→100％以内へ変更 

    19節負担金補助金及び交付金 200万円の予算増 

 

   ・当初２次予算 

    総合体育館アリーナ床再塗装事業 

    約 10 年経過し、使用頻度の高いアリーナを怪我防止の観点から、塗りなお

しを行う、併せて各ラインの引き直しを行う。工期は 8/20 から 2 週間から

１カ月程度を予定。 

 

   ○熊石地区 事務局説明 

    ほぼ例年並みで、当初二次予算での計上はありません。 

 

委員より 

水泳に関してはニチレイチャレンジカップもあるが記録会を実施するのか？ 

その辺について水泳協会と調整はついているのか？ 

 

事務局より 

前期と後期水泳教室に参加していた子を対象に泳力確認を目的に実施するも

のなので、ニチレイチャレンジカップと内容は異なるものです 

 

 

 

（４）その他 

   ○スキー場について 

中小での閉鎖が相次いでいる。今後八雲のスキー場の在り方についても議題に

していきたいと考えております。 

    



○松前町の人工芝について 

雨の日も使えるものが欲しいと町民の要望で toto の助成を使いながら実施し

たようです。大新スポーツ公園も芝の張替えの時期も迫ってきている事から、

人工芝の可能性も考えながら協議していきたいと思います 

   

 ○八雲から八角部屋へ入門した○○さんについて 

3月に初土俵を踏みましたが、連敗したようです。今後入幕あれば、八雲町と 

して後援会活動をしていかなければならないと思いますので、情報提供してい 

きたいと思います。 

 

〇○○さんについて 

３月１５日、１６日の日本選手権で優勝しております。このままで行くと日本 

代表になる可能性が濃厚です。決定になれば応援団等いろいろお願いする事が 

ありますので、よろしくお願いいたします。 

 

 

５．閉  会 １８：１５ 

 

 


